



Presentará Acción Nacional, Reclamo Ante La Jucopo Por Violaciones A La Sesión De Este Martes: Noemí Luna



Noemí Berenice Luna Ayala, Vicecoordinadora General del Grupo Parlamentario del partido Acción Nacional en San Lázaro, anunció que esta fracción presentará un reclamo ante la Junta de Coordinación Política por las violaciones en las que se incurrió durante la sesión del martes pasado cuando se discutió el Dictamen para definir procedencia de desafuero del morenista Cuauhtémoc Blanco.

En el marco de una conferencia de prensa en el Comité Ejecutivo Nacional del PAN y acompañada por los también diputados Rocío González Alonso y Germán Martínez Cázares (Secretario de la Sección Instructora que presentó la propuesta); así como Jorge Triana, vocero nacional y Max Cortázar, Secretario de Comunicación; Noemí Ayala afirmó que se hará el extrañamiento; pero descartó que pueda proceder debido a que Morena y sus aliados nunca reconocen las infracciones en las que incurrir.

“Se han de acordar que, cuando se hicieron las reformas constitucionales respecto al Poder Judicial, ocurrieron en una cancha multiusos (Sala de Armas de la Magdalena Mixhuca), sin tener la certeza de que había quórum o no; que también se dio el caso de una ‘intermitencia’ técnica para que un diputado (en el tema de la Supremacía Constitucional) votara a la distancia ¡y por supuesto que todo lo hemos documentado!”, expuso.

<https://hojaderutadigital.mx/presentara-accion-nacional-reclamo-ante-la-jucopo-por-violaciones-a-la-sesion-de-este-martes-noemi-luna/>